

## 向陽寮日記

2016-7年 12-1月



### 今年もあと少し

さすがの南国高知も12月に入ると冬の装いとなります。11月には鮮やかな色に染まっていた街路樹もすっかり葉を落とし、商店街やデパートはクリスマス・歳末の催しに賑わいを見せます。夜の訪れは早く、部活を終えて帰寮するころにはもうすっかり暗くなり、寮の明かりにほっとする季節です。

学校は17日が終業式でしたが、クラブ活動や高3の補習もあり、この日で実家に帰る人はあまり多くありません。23日は残っている人でささやかなパーティーを開きました。25人用のクリスマスケーキを注文、入試間近の高3生は、センター試験に向けて仕上げに余念のない中、つかの間の息抜きとなりました。



### 今年を振り返って

今年もいろいろなことがありました。1月には選抜高校野球の出場が決定、3月には大応援団がアルプススタンドを埋めました。楫君の出身の島根からも応援バスができました。7月には史上初、高校生が選挙権を得て参議院議員選挙に投票。若者にとって厳しいといわれる今の社会を自らの手でこれから変えて欲しいと思います。1月のセンター試験は試験会場が変更となりましたが、天理教の会館を控室に借りて万全の準備、結果も例年に遜色ない得点状況となりました。2次試験も頑張っただけで欲しいと思います、

### 寮生卒業パーティー

卒業式前夜は寮での卒業お祝いのパーティーを開催。校長先生から名店“ジョエル”のシフォンケーキ、寮母さん手作りのピザ、川村さんと食堂からはアイスクリーム、他にも保護者の方からクッキーやカニの差し入れもあり豪華な食事となりました。卒業生からのメッセージは一人一人の思いがこもり、高校生活の節目となる印象深い時間でした。



### 卒業式 1月31日

いよいよ卒業式。県立高校に比べて一か月早く行われます。空気はまだ冷たいですが、陽射しからは春の訪れが近いことを感じます。本校の卒業式は本当にシンプル、それだけに静粛で凜とした雰囲気になっています。

颯爽と退出する卒業生を、式場の全員で祝福しました。

